

Publicidad
Regístrate en Facebook®
¡Únete gratis a la mayor comunidad online del mundo y disfruta!
ABRIR

"Negociación' contra demandas por \$3.5 billones entre entidades del Estado

Economía | 08 Mayo 2019 - 08:38 Am

Por:
Mauricio Collazos
@CollazosMao

Esta primera fase de negociación se llevará a cabo entre entidades como Ecopetrol, el Fondo Nacional de Vivienda, entre otras.

Compartir
f t w in



Imagen de referencia de dinero Colprensa

La Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado decidió adelantar este miércoles 8 de mayo la primera gran jornada de 'negociación', con la que se busca ponerle punto final a las billonarias demandas instauradas entre las mismas entidades de la Nación.

RCN Radio y La FM conocieron que las entidades del Estado tienen más de 1.400 procesos entre ellas mismas y las pretensiones se calculan en un monto que supera los 3,5 billones de pesos.

De acuerdo con los expertos en estos millonarios litigios, lo que genera preocupación es que los costos de estas demandas entre las diferentes entidades públicas son cuantiosos y estos dineros se dejan de invertir en los servicios públicos que debe prestar el Estado.

Lea también: Demandas contra el Estado se elevaron a 378 billones de pesos

Por medio de esta primera ronda de negociación, se busca hacer efectivo el principio de colaboración y coordinación entre las entidades públicas ya que de seguir adelante con estas demandas, los dineros para pagar estas acciones judiciales saldrían del propio erario público.

Esta primera fase para intentar negociar las millonarias demandas, se llevará a cabo entre entidades como Ecopetrol, Fondo Nacional de Vivienda, la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, la Corporación Autónoma Regional de Santander, el Ministerio de Transporte y el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTic), entre otras.

Le puede interesar: Recusan a presidenta del Consejo de Estado en demanda contra elección de senadores

Para velar por la transparencia de dicho proceso de negociación, esta jornada contará con la presencia de delegados de la Procuraduría General de la Nación y la Contraloría General de la República.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Ecopetrol / Mintransporte / Ministerio de Transporte

Publicidad
bodor laser
Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie
Hierro fundido, Dura siempre
Cotización en línea

También le puede interesar



Ecopetrol logró utilidades de 2,7 billones en el primer trimestre de 2019
Economía | Hace 2 minutos



Uso de cintas reflectivas será obligatorio a partir de septiembre
Colombia | Hace 2 minutos



Exámenes para licencia de conducción no cambiarán en mayo sino en 2020
Colombia | Hace 1 semana



Ecopetrol pagará dividendos a sus accionistas
Economía | 5 días atrás



Por atentados a oleoductos, Ecopetrol gastó en el último año \$100 mil millones
Economía | 6 días atrás

Andi alerta por reducción de aportes a la salud con menos impuestos a juegos de azar

Economía | 07 Mayo 2019 - 10:02 Pm

Por:
Martha Olaya
@Marthaolaya

Según el gremio, el artículo que busca subir los ingresos de los concesionarios de juegos de suerte y azar perjudica a la salud.

Compartir
f t w in

